

## SOCIEDAD

**El Colegio de Abogados celebra una jornada sobre Cooperación Jurídica Internacional**

El Colegio de Abogados de Valladolid (ICAVA) celebra mañana, 19 de mayo, a las 18.00 horas, una jornada sobre 'La Cooperación Jurídica Internacional en el ámbito civil' y 'Convenios internacionales de traslado de personas condenadas. Normativa y Ley 23/2014'. La primera ponencia estará impartida por Paula Monge Royo, subdirectora general de Cooperación Jurídica Internacional del Ministerio de Justicia. La segunda charla correrá a cargo de Santiago Hernández Castriño, jefe de Área de traslados de personas condenadas.